



12/03/2009

Communiqué de presse

Visite du ministre de la relance sur la 3^e voie ferroviaire

Je serai présent avec Monsieur Patrick Devedjian sur le chantier de la 3^e voie ferroviaire.

Le Conseil régional Provence Alpes Côte d'Azur a initié ce projet et l'a porté.
Le retard subi est dû essentiellement au gel des crédits de l'état par le 1^{er} ministre Raffarin.

Je rappelle simplement que la 1^{ère} tranche des travaux d'un montant de 30 millions d'euros a été lancée en 2003 et que le contrat actuel 2007-2013 a prévu de financer l'achèvement de cette 1^{ère} tranche à hauteur de 115 millions d'euros.

Le fameux plan de relance de l'état concerne l'affectation de 7,180 millions d'euros !!

Donc, je rappelle que le Conseil régional Provence Alpes Côte d'Azur finance seul l'achat des rames, le fonctionnement TER et même la rénovation de lignes comme celle de Nice à Tende.

Plus que la visite d'un ministre, le réseau ferroviaire de Provence Alpes Côte d'Azur a besoin d'un engagement pérenne de l'Etat pour son développement.

Je n'évoque pas la question de la LGV Côte d'Azur, je laisse le soin à d'autres élus de le faire sans se ridiculiser.

Gérard PIEL